

梓川中学校だより

第73回梓流祭

9月25日（木）、26日（金）に第73回梓流祭が行われました。各教科の展示物や総合的な学習の時間の学年発表、体育祭や合唱コンクール、生徒会活動に報告など、日頃の学校生活で培った成果を確かめながら2日間を楽しみました。また生徒会による企画では、全校生徒が参加してピースを探し、「青春」と描かれたパズルを完成させました。さらに生徒会役員による劇や吹奏楽部の演奏では、会場が一体となって大いに盛り上がりました。

梓流祭を終えて、全校の中心となって梓流祭の企画・運営を行った生徒会三役に話を聞きました。

◇生徒会長 さん◇

①今年度の梓流祭で、特に力を入れたこと、工夫したことは何ですか。

開閉祭式の劇のシナリオ作成です。全校のみんなが青春を感じることができ、笑ってもらえることができ、普段の生活をもっと大切にしてくれるようなシナリオを、担当の先生と協力して作ることができました。

②梓流祭を企画・運営してみて、最も印象に残ったことは何ですか。

開閉祭式の劇、特にリハーサルです。本番がかなり近くなっても全然完成していない中でのリハーサルでも、劇に出る役員はよくがんばってくれたと感じます。リハーサルで劇も全員で協力を忘れずに動けました。

③これから梓川中生に願うことはどんなことですか。

DREAMのD、夢を忘れず大切にしてほしいです。どんなことでも夢は人間の原動力になり、必ずいい結果をもたらします。諦めたくなっても夢のために諦めない。これが成功の鍵だと私は感じます。

◇梓流祭実行委員長（生徒会男子副会長） さん◇

①今年度の梓流祭で、特に力を入れたこと、工夫したことは何ですか。

今年度は劇にジブリという要素を取り入れました。青春というテーマもしっかりと意識しつつ、ジブリの設定も守りながらシナリオを考えるのが楽しかったし、難しいところもありました。

②梓流祭を企画・運営してみて、最も印象に残ったことは何ですか。

今回の体育祭では、スペシャル企画で僕と会長がリレーなどの実況をやり、本当に楽しかったです。また学年の壁を越えてみんなで応援したり円陣を組んだりして、とても盛り上がったのがよかったです。

③これから梓川中生に願うことはどんなことですか。

今回の梓流祭では、青春は身近にあるということをみんなに伝えたかったです。本当に3年間というのはあつという間で、1日1日がかけがえのない思い出の1つとなります。青春という日々を大切に過ごしてほしいです。

◇生徒会女子副会長 さん◇

①今年度の梓流祭で、特に力を入れたこと、工夫したことは何ですか。

生徒会企画のパズルは、役員総出で時間をかけながら作ったので、すごく達成感がありました。青春の文字がはっきり見えるように写真を工夫したり、梓川中の生徒全員が映っているように入学式の写真を入れたりしました。ぜひ自分を見つけてみてください!!

②梓流祭を企画・運営してみて、最も印象に残ったことは何ですか。

全校の皆さんのが自分達の企画や劇で笑ってくれたり、一緒に盛り上がったりしてくださったことがうれしかったです。今年の梓流祭はスローガンの通り、全校で創り上げられたと思います。そしてメインのスローガンである「青春」を私はできました。みなさんはどうでしたか？皆さんも青春できていたら、私達もとてもうれしいです。

③これから梓川中生に願うことはどんなことですか。

トップに立つ人が学校を創っていくのではなく、全校生徒全員が主役となって学校を創っていってください!!令和7年役員はあと少しで引き継ぎますが、残りの期間もたくさん一緒に盛り上がり、全校で新たな未来を創っていきましょう。

発行者
梓川中学校
TEL 78-2024

【梓流祭の様子】



企画から3年生が参加 地域のイベント

10月は、本校の3年生が企画や運営に携わる地域のイベントが行われます。今年度は生徒達が自ら関わりたいものを選び、商工会議所の方々のお力を借りながら、総合的な学習の時間などで準備をしてきました。「ちょっとだけ花火を見ませんか」の運営に関わる　　さん、「スポレクフェスティバル」に　　さん、関わる　　さんに話を聞きました。

10/18 (土) ちょっとだけ花火を見ませんか?

○なぜこのイベントの企画へ参加しようと思ったのですか。

去年「ちょっとだけ花火を見ませんか」に参加させていただいた時に、会場の熱気や盛り上がりがすごかったことが忘れられませんでした。そこで今年は梓川中3年生として去年よりももっと盛り上げたいという気持ちで参加させていただきました。

○「ちょっとだけ花火を見ませんか」は、どんなイベントですか。

花火や屋台、ステージでの企画で地域の団結力を深め、皆さんに梓川の活動を楽しんでもらうイベントです。

○梓川中生、地域のみなさんへメッセージをお願いします。

OPENからステージ(○×クイズ、bingo、梓川音頭等)、花火まで楽しいことがいっぱいいまっている花火大会なので、ぜひ来てください。

10/19 (日) スポレクフェスティバル

○なぜこのイベントの企画へ参加しようと思ったのですか。

自分自身、体を動かすことが好きで、おもしろそうな競技がたくさんあったからです。また、スポーツを通して地域の人たちと関わったりしたかったからです。

○「スポレクフェスティバル」は、どんなイベントですか。

運動を通して地域の方々との交流を深め合い楽しむ、というイベントです。

○梓川中生、地域のみなさんへメッセージをお願いします。

僕たちが当日に向けてたくさん準備をしてきたので、ぜひ19日に、スポレクに来てください！！

自分達が育つ地域のイベントづくりに参加できることや、地域とのつながりを持てる活動ができることは、通常の学校生活にはない貴重な機会であり、生徒達にとってこれから的人生に生きる学びを得ることができます。また準備などを通して地域の大人と関わることもよい経験となっています。改めて保護者の皆様、地域の皆様のご支援とご協力に感謝いたします。